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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２３～２０２４年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 平林 祐樹  副  会  長  前川 永久 

 

幹    事 武藤 修儀  会報委員 長  佐々木佑倫 

 

第２９１１回 ２０２４年 ６月 １８日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「横須賀北ロータリークラブの歌」 

司 会  平林 祐樹 会長 

ゲスト     

ビジター   2024～2025年度第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

        前田 長生 様 

       横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  

        堀川 将史 様 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

「出席報告」 

（本日）6月 18日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 12名 60.00％ 3名 15 名 75.00％ 

（前々回）6月 4 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 12名 60.00％ 3名 15 名 75.00％ 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「メーキャップされた会員」 

 

「ニコニコＢＯＸ」 

かながわ信用金庫追浜支店長 喜村裕一様 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ そして会員の皆様のご健勝とご多幸

をお祈り申し上げます。大変お世話になりました。 

2024～2025年度第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐前田長生様 

  次年度第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟのｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐を務めさせて頂きます。 

宜しくお願い致します 

横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ堀川将史様 

  横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより参りました堀川です。 

横須賀北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞさんの益々のご発展をお祈り申し上げます。 

三役  皆様こんにちは。2024 年度第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 前田長生様

横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ堀川将史様ようこそお越しくださいました。

本年度最終の例会となりました。平林会長の締めにふさわしく

大雨となりました。一年間お世話になりました皆様に感謝・御礼

申し上げます。涙を大雨に表現させて頂きました。 

福嶋義信会員 平林会長はじめ、三役の皆さん一年間ご苦労様でした。 

次年度第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 前田長生君、ようこそ。 

ご指導のほど宜しくお願い致します 

西 RC 堀川将史会員 ようこそ。 

小菅健史会員 平林会長はじめ三役の皆さん一年間お疲れ様でした。 

竹永 薫会員 本年度最終の例会となります。平林会長はじめ三役の皆様、 

お世話になりました。そして次年度第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

前田長生様ようこそお越し頂きました。 

西ｸﾗﾌﾞから堀川会員ようこそ。 

佐々木佑倫会員 平林会長、前川副会長、武藤幹事一年間有難うございました。 

鶴山 亮会員 次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 前田長生様、横須賀西 RC 堀川将史様よう

こそおいで下さいました。三役の皆様一年間お疲れ様でした。 

細井祐治会員 平林会長、前川副会長、武藤幹事 一年間お疲れ様でした。 

有難うございました 

 

ニコニコＢＯＸの合計は 16,000 円（累計 348,000円） 

財団ＢＯＸの合計は 7,500 円(累計 85,000 円) 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 
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「会長あいさつ」 

・本日は次年度第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐前田長生様をお迎えしております。 

お蔭様で最終例会を迎えることになりました。後程ご挨拶を申し上げます。 

 

「幹事報告」 

◎ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より 

 ①2024‐25年度地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰ及び補助金管理ｾﾐﾅｰのご案内 

 日 時：7月 13 日（土） 受付開始  12：30～ 

     R財団ｾﾐﾅｰ  13：00～15：10 

            補助金管理ｾﾐﾅｰ 15：30～16：30 

 対象者：次年度ｸﾗﾌﾞ会長、次年度ｸﾗﾌﾞ R財団委員長、次年度奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員

長のうち 2名以内 

 場 所：ｱｲｸﾛｽ湘南 6階「会議室」 

 ②ｸﾗﾌﾞﾗｰﾆﾝｸﾞ委員ﾌﾘｰﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ会議開催 

  日時：7月 2 日(火)午後 3：00～4：30 

  会場：藤沢第一相澤ﾋﾞﾙ 8階会議室 

◎配布 2023年度 IMの報告書 

◎回覧 ①2025年夏出発青少年交換学生募集の資料  

②「ﾀﾞﾒ。ｾﾞｯﾀｲ。」普及運動ｸﾞｯｽﾞ 

③ﾊｲﾗｲﾄよねやま 291 

④ｽｶｽﾀ B‐PARKご協賛の御礼 

◎本日は最終例会ですので財団 BOXを廻します。ご協力宜しくお願い致します 

 

【本年度委員会報告】 

① 【ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会  福嶋 義信 委員長】 

② 【米山奨学委員会  小菅 健史 委員長】 

③ 【会員増強・維持委員会 竹永  薫 委員長】 

④ 【公共ｲﾒｰｼﾞ委員会  佐々木佑倫 委員長】 

⑤ 【ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会  髙田 源太 委員長】 
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退任三役挨拶 

【武藤 修儀 幹 事】 

昨年度は会長,今年度は幹事と 2 年間務めさせて頂きまし

た。会員数の少ないｸﾗﾌﾞということの利点を生かし会長を共に

ｸﾗﾌﾞ運営を行ってまいりました。次年度は会員増強委員長とい

うことで又頑張っていきたいと思っています。 

一年間有難うございました 

 

【前川 永久 副会長】 

一年間ありがとうございました。会長・幹事のお二人が 2 年

間引き続きということで安心して務めることが出来ました。 

 

【平林 祐樹 会 長】 

 まず初めに、本年度ここまでご協力いただきました会員の皆

様に心より御礼を申し上げます。歴史あるｸﾗﾌﾞの会長職を若

輩者がお預かりするなかで、会員の皆様のｻﾎﾟｰﾄがなければ、

到底円滑に回っていくべきものではないことは言うまでもあ

りません。「会長」という職の在り方だけでなく、会の運営そして地区や他ｸﾗ

ﾌﾞ、また他団体とのお付き合いに至るまで、本当に様々な面で副会長・幹事は

もとより多くの皆様より都度都度ご助言をいただき、なんとかこの最終例会ま

で歩むことができました。重ね重ね心より御礼を申し上げます。本当にありが

とうございました。 

さて本年各例会においては、なるべく今現在の横須賀や北部地域に根差した

話題や取り組みなどを学ぶことができるようなﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを行ってきました。 

一地方都市である横須賀の話題は、ﾆｭｰｽ等で取り上げられることも少なく、

記事としても少ない文量で詳細まで把握しにくいことなどを少しだけでも掘下

げられるような例会内容としてきたつもりです。これは、一昨年より始まった

「よこすか夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」において、地域の青少年の方々に「郷土愛にあふれた

健全な青少年の育成」という目的に先立ち、まずは主催者側の我々が改めて地

元の最新の話題を知っておかなければならない、その機会となればと考えたか

らであります。ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの役割・魅力のひとつとして、例会で学んだり会員

と会話することで新しい知識を得るといった言わばｻﾛﾝ的な要素が従前よりあ

ったわけですが、今後のｸﾗﾌﾞの在り方として、情報が家でも簡単に手に入る現

代だからこそ、会員の皆様に「例会に参加して良かった」「勉強になった」と

さらに思っていただけるような設営を運営側は志していかなければならいとい

うことを、反省点と共に課題として挙げておきたいと思います。 
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また、もう一つ今年度の大きな目的として、「財政面での将来を見据えた安

定的な運営」を掲げさせていただきました。まず収入面では、「会計改善 3か

年計画」として、昨年度武藤会長のときに分析された「現環境での必要最低会

員数は 24名」という数字に基づき、3 年間で 6名以上の会員を新たに迎えると

いう目標をたて、皆様方のご協力のもと本年度は 2名の新会員を迎えることが

できました。これについては何としても残り 4名を早期に達成し、さらに増や

していかなければなりません。引き続きのご協力をお願い申し上げます。そし

て支出面では、会計帳簿上の一つ一つ項目を具体的に掘下げてみるだけでな

く、「事務局員の勤務形態含めた給与改善」や「食事の仕出し弁当手配」など

を行いました。これらは、支出削減だけを目的とするのではなく、どちらも環

境をより良いものにすることも目的としました。その他支出項目において、

「米山奨学金」「ﾛｰﾀﾘｰ財団」などでは、福嶋会員・伊与田会員からの温かい 

お志によって本年度のｸﾗﾌﾞ負担が成り立っているという状況は、会員の皆様に

是非とも知っておいていただかなければならない事実です。そして、本年度の

会計収支につきましても、追浜駅前時計塔の撤去など予想外の出費もありまし

たが、現在は 3か年計画の途中とは言え、本ｸﾗﾌﾞを創り上げてこられた先輩方

の積立金からの繰り入れによって成り立っているという事実も併せて会員全員

が認知し、今後も取り組まなければならない継続課題といえます。 

ご報告は以上となりますが最後に、改めてここまでご協力いただいたお一人

おひとりのお力をお借りし何とかこの時まで歩んでまいりました。しかし、昨

今のｸﾗﾌﾞ会長を含めた三役人事問題については、本年以上に皆様方のお一人お

ひとりのお力がかかせません。来年度以降、私はもちろん皆様方の積極的なご

協力の結果が今後の人事を含めたｸﾗﾌﾞ運営全体に大きく影響を与えるといって

も過言ではないと私は考えます。来期の佐々木会長率います横須賀北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞへの更なるご協力を改めてお願い申し上げ、1年間のご報告とさせていただ

きます。1年間本当にありがとうございました。 

 

【槌の申し送り 平林 祐樹 会長→佐々木 佑倫 会長】 

 

 

 

 


